



学校便り

# 飛翔天中

令和2年1月8日号

校訓 立志・誠実・不屈

天城町立天城中学校

TEL 85-2281  
NO. 22

～明日も行きたい学校 会いたい友達や先生 受けたい授業～



あけましておめでとうございます



校長 副田 明彦

令和2年のスタートですね。穏やかな正月を迎えられましたか。私は、生徒一人一人の活躍を思い描き、書き初めをして、清々しい朝を迎えるました。保護者の皆様、今年も天城中学校の教育活動に御支援・御協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、冬休みに入ってすぐ、ダンスに出場する生徒たちは、東京へ飛びました。結果は、29日のMBCのローカルニュースで報道されました。が、残念ながら入賞することはできませんでした。(昨年入賞できなかった純心中学校が5位でした。本校と入れ替わった感じですね。)

昨年は5位でしたので昨年のすごさを感じるとともに、全国の壁の高さを感じた大会でした。それでも全国に行つたということが素晴らしい、大健闘だったと子供たちを大いにほめたいと思います。

日本一まであとちょっとだと思いますが、その差は、同じ中学生同士ですから、たぶん1mmとかそのくらいだと思っています。でもそのたつた1mmの差が思いと想いのぶつかり合いで1mにも10mにも感じてしまうと思います。「日本一になりたい」という想いはみんな一緒なのです。

それを「他の人には絶対負けない」と思えるかどうかなのです。これは、そういう戦いを経験しないと感じ得ません。今回、入賞できなかつたのですが、それでも子供たちがその山の頂にチャレンジしたことが大きな経験となり、必ず子供たちが大人になつたとき自信になつて、次の世代をまた日本一に導いてくれることでしよう。ダンスに参加した皆さん、引率された福永教諭と保護者の皆さん、寄付や募金等をしてくださった保護者・関係の皆様、誠にありがとうございました。衷心よりあつくあつく御礼申し上げます。

(近日、MBCテレビ放送で全国大会の様子が放映される予定です。決まりましたらお知らせします)この経験をバネに3学期をしっかり進んでいこう。次は、誰が日本一へ挑戦するかな?

さて、3学期はあつという間に通り過ぎると言われます。「1月=行く」「2月=逃げる」「3月=去る」と称します。そして3学期はまとめの時期です。特に学問においては、あらゆる試験があります。何事も健康第一です。体調を整えて希望溢れる3学期にしましょう。

さらに3学期は「0学期」ともいいます。そう、4月からの新年度・新学期に向けて助走する時です。2学期までの自分を振り返り、何ができる何ができないのか必要なのかをよく振り返り、よく考えて行動することが大切です。自分の目標を今一度確認し、本当にこれで良いのか、そのためには何ができるか再考してください。必要によっては目標を再設定しましょう。「1年の計は元旦にあり」です。昨年の反省にたって、新しいこの令和2年に何を成し遂げるのか、学級の仲間と共に次のステージへ向けてぜひ今一度立ち止まって考えてみましょう。

「よし!」と決めたあなたは、必ずやり遂げられるはずです。

3年生は、私立高校への出願が終了し、いよいよ受験です。  
悔いが残らないように!!



書き初め

## 門松づくり

12月27日に、PTA施設部長を中心にして、正門前に門松を製作していただきました。

立派な門松ができ、新学期のスタートを気持ちよくきくことができました。



## 今週・来週の予定

8日(水)	始業式
12日(日)	ごみ拾いウォーク in 天城
15日(水)	鹿児島学習定着度調査
	3年生実力テスト
16日(木)	鹿児島学習定着度調査
	3年生実力テスト
17日(金)	移動図書館 私立高校推薦入試

## ※お知らせ

1月31日(金)に家庭教育学級「レーザークラフト」が行われます。本日文書を配布していますので、ぜひ御参加ください。参加申込は16日(木)締切です。

本校生徒の12月の平均家庭学習時間 75.6分